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株式会社 トコちゃんねる静岡 

平成 30年度 トコちゃんねる静岡番組審議会 議事録 

開催日時    平成 30年 5月 23日（水）  14時 00分～15時 00分 

場 所   トコちゃんねる静岡 1F会議室 

出 席 者  ＜審議委員＞ 審議委員 5名中 3名の出席（2名欠席※） 

神谷 雄介 委員 

鈴木 昇  委員 

濱崎 加穂子 委員 

有田 知弘 委員※ 

津島 裕子 委員※ 

 

＜トコちゃんねる静岡＞ 代表取締役社長 岩本 光司 

   常務取締役   成岡 茂 

   常務取締役   天野 忠 

      ＜事務局＞ 鈴岡 靖章、小澤 幸子 

 

次 第 1．挨拶（代表取締役社長 岩本 光司） 

 

報 告 1．コミュニティチャンネルの活動報告 

2．視聴率モニタ実施の報告 

審議番組 田中律子の旅する SUP 

   月～金 12：00～生中継 ほか 時間 [30 分] 

審議概要   

 昨年スタートした静岡県内の美しい風景を SUP 旅を通して楽しむ新番組

「田中律子の旅する SUP」を今回の審議番組とした。 
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各委員の意見 （以下、敬称略） 

神谷：総体としては、良く出来ていたと思う。ただ、天候が悪い日の撮影では画面が暗くな

ってしまい残念だ。予定もあるだろうが、風景を美しくとるためには、天候を考慮し

たほうが良かったと思う。景色の撮影では、青は本当に青く、赤は本当に赤く、コン

トラストが強く出ていた方が、見る人への印象も深いと思う。 

伊豆にはよく行くが、番組では行ったことのないところが紹介されていて、驚いたし、

まだまだ魅力的な所があることを発見できた。 

ドローンでの迫力ある映像も良い。 

鈴木：海や海洋レジャーなどに興味がある人や景色が好きな人が、魅力を感じるいい番組だ

と思う。ロケに行った各地の周辺施設の紹介があるところも視聴率を取りやすい構

成になっていると思う。レジャーと地域情報のミックスが良い。 

伊豆はジオパークの認定を受けたので、そういった内容も盛り込めれば、視聴者をも

っと増やせるのではないだろうか。どういう手法で視聴率を稼ぐかというところが

番組制作のポイントだろう。 

時間とコストはかかるが、伊豆七島の離島など、名まえは知っているけど行ったこと

がないところを紹介してみてはどうか。 

濱崎：SUPというものを初めて知った。サーフィンの経験があるが、まったく違うものだと

いうことがわかった。 

SUPでしか行けない場所などの景色、紹介もあって、良かった。 

30分番組ということで、番組の長さも丁度よい。 

SUP、周辺施設の紹介、ヨガの紹介の 3コーナーで、30分の中に情報が凝縮されてい

て、感心した。 

今後の番組制作全般についてご意見・総括 

他地域のケーブルテレビ会社と、例えば歴史や城などの共通のテーマで番組を制

作し、番組を提供しあうなどの取り組みがあっても良いのではないか。今回の SUP

では「海」の紹介をしたので、「山」を紹介する番組もあるとよいと思う。 

また、昨今テレビのチャンネルが増えている上に、携帯やインターネットで無料

で見られる映像コンテンツもたくさんあり、競争が激しくて大変だろうと心配し

ているが、これからもよい番組を期待したい。 

以上 

※本議事録については、弊社ホームページ上で公開します。 


